



日本人キューバ移住120周年、 周年記念コンサートをもって完了

ハバナ、2018年12月21日

12月17及び18日に、日本人キューバ移住120周年の最後の記念事業である、和太鼓及び日本とキューバの音楽家たちによるジャズコンサートが行われました。

マルティ劇場にて行われた周年事業最後のコンサートでは、麗澤瑞浪中学及び高等学校太鼓部の生徒16名、日本のプロ音楽家5名及び「セサル・ロペスとハバナ・アンサンブル」が公演し、観衆の拍手と喝采を受けました。

同コンサートは、古屋圭司日本・キューバ友好議員連盟会長率いる、日本人キューバ移住120周年記念訪問団のプログラムの一環として行われたもので、古屋議員はじめキューバ側の政府高官からも開催に際する挨拶を頂きました。

同コンサートにより、多くの記念事業が開催されてきました、日本人キューバ移住120周年が幕を閉じました。来年は日本・キューバ外交関係樹立90周年です。

CON CIERTO
CONMEMORATIVO
DEL 120 ANIVERSARIO
DE LA MIGRACION
JAPONESA A CUBA

DICIEMBRE 2018,
TEATRO MARTI
-LUNES 17, 6:00 PM
(SOLO INVITADOS)
-MARTES 18, 7:00 PM
(PUBLICO GENERAL)

広報文化班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp



